
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 12.09.2019 

Einwohnerfragestunde zum Anfang der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Zuhörer regte an, an der Kreuzung Berliner Ring/Immenser Straße über die 

Einführung eines Kreisverkehrs nachzudenken. Des Weiteren fragte er, wie weit die 

Planung hinsichtlich der Installation einer Ampelanlage in diesem Bereich seien.  

 

Herr Kugel erklärte, dass zwei Studien ergeben hätten, dass die Einführung eines 

Kreisverkehrs nicht möglich sei. Im Rahmen der Planung des gesamten Bereichs um die 

Gudrun-Pausewang-Grundschule werde die Verwaltung die gesamte Verkehrssituation 

neu bewerten. 

 


